

おたのしみ会
6月28日(土)

ひまわり組は、なりたいものに変身して「大きなかぶ」を題材に劇をしました。はしご・一本橋で登場！変身グッツは子ども達が考え、手作りしました。



はしご・一本橋



親子で体操 野菜シスターズ



歌 虹のおこうに



うんとこしょ、どっこいしょ

ちゅうりっぷ組は、子ども達が作り上げた架空の“ちょんまげ泥棒”を元に、お話を展開し、ちょんまげ忍者の修行をしました。4グループに分かれ、それぞれ修行をしました。



修行②
トランポリン、ボール運び、手裏剣投げ、ダンスの修業など自分で選んだ修行をしました。



修行①
いすに素早くかっこよ
く座るの修行



最後の修業
体操 しゅりけん忍者♪

ゆり組は、「89/365 日目の紙飛行機」子どもたちの夢をテーマに発表しました。子どもたちの得意なことの発表や将来なりたいものに扮したり、歌を歌ったりと、集大成でした。練習会ではみんなから憧れのまなざしでした。

ダンス We will rock youで
始まりました。



フラフープや縄跳び、鉄棒に雲梯、マット、知識の披露、楽器演奏と自分の得意なことをお見せしました。



歌 人生は紙飛行機